

Величина МРОТ, установленная для расчета различных выплат

Оплата труда

Пособия: больничное, по беременности и родам

Страховые взносы

Стипендии, пособия и другие социальные выплаты

Штрафы и иные платежи

Виды платежей/ Удержаний	МРОТ				
	с 01.05.2018	с 01.01.2018	с 01.07.2017	с 01.07.2016	с 01.01.2016
Оплата труда	11 163	9489*	7800*	7500*	6204*
Больничное пособие, пособие по беременности и родам	11 163	9489	7800	7500	6204
Взносы на обязательное пенсионное (медицинское) страхование – в отношении плательщиков, не производящих выплаты физическим лицам (предпринимателей, адвокатов, нотариусов, занимающихся частной практикой)	—***	—***	7800**	7500	6204
Стипендии, пособия и другие социальные выплаты (кроме больничного пособия и пособия по беременности и родам)	100	100	100	100	100

Виды платежей/ Удержаний	МРОТ				
	с 01.05.2018	с 01.01.2018	с 01.07.2017	с 01.07.2016	с 01.01.2016
Штрафы по налоговому, уголовному законодательству, установленные в МРОТ	100	100	100	100	100
Иные платежи, размер которых зависит от МРОТ					

* Субъекты России вправе устанавливать повышенный размер МРОТ.

** На размер страховых взносов за 2017 год повышение МРОТ не влияет. Взносы платите исходя из МРОТ на начало 2017 года – 7500 руб. (п. 1 ст. 430 НК РФ).

*** С 2018 года сумма страховых взносов ИП не привязана к МРОТ. В 2018 году предприниматель с доходом менее 300 000 руб. заплатит 26 545 руб. на обязательное пенсионное страхование и 5840 руб. на обязательное медицинское страхование. Помимо этого, предприниматель должен уплатить 1 процент с доходов сверх 300 000 руб. до 1 июля года, следующего за истекшим расчетным периодом.